

「みんなで集まって話すのがただ楽しいのよ。」「朝早くおきて、元気に草取りって健康的じゃないの。」

南部まちづくり協議会では、町内会やP.T.Aの方などさまざまな団体が協力しあい、10年ほど前から隔週日曜日に各町内にある公園の草取りや清掃をしています。冒頭に紹介した声は、参加者の声です。皆さん、草取りが習慣になつて楽しく参加しているようす。

こうした方々のおかげで、長年美しく保たれている公園は、まさしく「地域交流の憩いの場」となり、維持管理で得た資金をもとに、今では、公園祭りを開くほど愛着のあるものとなりました。

ほかの地域にもひつした活動は広がりをみせ、吉浜まちづくり協議会では、公園の花壇を、地域の方で管理する「里親制度」を実施しています。

高取まちづくり協議会では、八反田公園の管理を行つており、子どもたちが慣れ親しむ場所を大切にしてほしいと、今年度は園児約100人といつしょに、水仙の球根を植えました。思ったように咲かなかつたのですが、自分が植えた球根の成長ぶりは子どもたちも気になつてゐたようです。

市が毎年行つてゐる市民意識調査で「あなたは、公園・緑地づくりや、街路樹の手入れ、憩いの場となる川づくり・海辺づくりに参加したことがありますか?」という設問に「はい」と答えたのは平成27年で24・1%。約4人に1人が参加しています。意外と多いのではないかでしようか。

おしゃべりしながら、健康づくりもかねて、近所の公園をきれいにしてみる。その結果、子どもたちが遊び姿や、近所の人同士で立ち話する姿など、み

公園は地域みんなの憩いの場

「まちづくり協議会」について知る。

活動紹介⑩ 「公園管理」

まちづくり協議会では、公園の清掃・美化など
さまざまな取組みを行っています。
実際に参加したり、知っている活動はありますか。

問合せ先　■総合政策グループ（内線365・339）



毎月1日号で、「まちづくり協議会」やその活動についてテーマごとに紹介しています。気になる活動に、ちょっと参加してみる。そのきっかけになれば・・・



まちづくり協議会 インフォメーション

高浜南部

ボッチャ大会を開催しました

2月14日に開催されたチャレンジドボッチャカップは大人から子ども、チャレンジの方までどなたでも気軽にできるということもあり、多くの方が参加してくれました。また、競技をとおしてコミュニケーションもとのことができました。



問合せ先 ☎52-2123

みんなが楽しそうにしている光景が、まちじゅうで見られるときですね。



吉浜

吉浜クリーン大作戦

2月14日に、多くの地域の方や企業の方が参加して、道路や沿岸部の清掃を行いました。

トラックにゴミ袋が山積みになるほどで、ご協力ありがとうございました。



問合せ先 ☎52-1101

翼

青パト同乗体験を行いました

2月上旬に翼小学校にて青パト同乗体験を行いました。児童は初めて乗る青パトに興奮したようでした。当日は、校区内を巡回しながら、実際にマイクを使い住民に対して交通安全や防犯の啓発も呼びかけました。児童にとっては忘れる事のできない経験になったことでしょう。



問合せ先 ☎55-1822

「自分の手で植えたので、公園の横をとおるときに芽が出ているか観察するようになったよ」「看板も手作りで作ったので見てほしいな!」「まち協のおじちゃんたちとも仲良くなれた」(園児たち)



「まち協さんは、いつも地域のために彼岸花の植栽などの環境活動を行ってくれています。今回のように園児たちが公園づくりや地域の活動に関わる機会はいい経験になったと思います」
(高取保育園 内藤宮子園長)

高取

青空のもと稗田川を快走しました

2月7日にひえだ川駅伝が行われました。園児から大人まで300人をこえる参加があり、タスキをつなぎ快走する姿は爽快でした。会場には大会を盛り上げようと仮装しながら走る方もいて、笑顔のたえない大会となりました。



問合せ先 ☎55-3894



吉浜

大山桜里親会を開催します

桜の季節が近づいてきました。里親の皆さんと植えた苗木の手入れや周りの草取りをします。



とき 3月5日(土)
午前10時~

集合場所
大山公民館前

問合せ先 ☎87-9112

吉浜まち協は、大坪公園、へ幡公園、山田公園、小中根公園、九畠公園、高平公園、竜田公園、蛇塚公園、吉浜下泊童遊園の9か所を管理しています!

